

YO QUE SOY TU HERMANO VENGO A RECORDARTE QUE ERES EL TODOPODEROSO, QUE ERES EL CRISTO AMOR,

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de noviembre de 2012

Canal: Ismael Castán García

**YO QUE SOY TU HERMANO Y QUE SIEMPRE EN ESTE REDIL VENGO A RECORDARTE QUE ERES EL TODOPODEROSO, QUE ERES EL CRISTO AMOR, QUE ERES EL DIOS QUE PUEDES SER PARA HACER LA VOLUNTAD DE MI PADRE.**

[20121118-2] Sigo derramando de este pan, de este vino en lo más interno de cada uno de vosotros, porque siempre he estado por los siglos de los siglos enfrente de vosotros. **Soy el Camino, la Verdad y la Vida, Soy el Gran Yo Soy en cada conciencia, en cada uno de vosotros, encarnados y desencarnados.** Hoy vienes a descubrirte, vienes a escuchar en lo más interno la Ley del Padre, hoy conviértete en ella, eres tú el que cuentas, eres tú la existencia verdadera, eres tú el AGUA DE VIDA que hoy, por la humildad verdadera que existe en vos, vienes a este recinto a limpiar todo pecado, a destruir toda energía negativa, a destruir todo pensamiento ajeno al tuyo.

En verdad os te digo, sigue laborándote en vos mismo, sigue formándote como la paz verdadera que vengo Yo a recordarte que eres, como la humildad verdadera que vengo a través de un instrumento, a través de una voz y a través de la Ley del Padre para que te ames. Mirad, queridos hermanos y hermanas, eres grande y maravilloso, eres todo lo que mi Padre es en este mundo, en este universo, en este cosmos, pero fijaos muy bien en qué escala te encuentras.

Yo como la libertad te escucho y te dejo ser, hablas de mi Padre sin conocerlo, hablas de un Dios, de un Cristo fuera de ti. Pero en este redil que vienes como la ovejita perdida a reposar en el pasto enverdecido y a sentir la presencia de Padre, a sentirte como el amor verdadero, a convertirte en esta luz que os destruye toda tiniebla. Hoy, queridos hermanos, que siempre existo en vosotros, ya no sigas siendo el mismo de siempre, en verdad os te digo, demuéstrole al Padre lo que hoy vienes a recibir con la obediencia, con la paciencia y el amor que eres.

Primero eres tú, eres tú el que debes de trabajar por salir del fango, por salir de la ignorancia que hoy has formado, ese manto, que siempre te repito, que tapa los ojos del Espíritu. Hoy, con el poder del Padre Dios y en su nombre os digo, quitátele, porque puedes hacerlo y conviértete en el amor, conviértete en el Todopoderoso y que se manifieste la imagen del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Eres todo, hermano. ¿Qué esperáis para trabajar aquí? ¿Qué tiempo esperas para crecer? Si desde el momento que saliste del Padre eres grande y maravilloso, eres más que tu hermana ave, eres más que tu hermano reptil, eres más que tu hermano árbol, eres todo espíritus encarnados, eres el Cristo amor, pero tienes que convertirte primero.

Cuando os Yo te recordé y te dije en aquel tiempo, nadie llega a la Padre si no es a través del Hijo. Yo os te digo a vosotros, espíritu que estás aquí presente. ¿Cómo te reconoces hoy?, ¿cómo te formas hoy?, ¿y cómo formas este punto donde te encuentras? Fijaos muy bien entre vosotros, mi Padre a nadie hizo más, a nadie hizo menos, mi Padre te dio por igual, querido hermano. ¿Por qué formas tus propias barreras cuando dices que alcanzas nada más a ver hasta donde tu vista alcanza a ver? Alcanza nada más a comprender hasta tu inteligencia como Espíritu proyectas en vos. Pero **Yo que Soy tu hermano y que siempre en este redil vengo a recordarte que eres el Todopoderoso, que**

**eres el Cristo Amor, que eres el Dios que puedes ser para hacer la voluntad de mi Padre.** ¿A dónde queda todo lo que mi Padre te ha dado, dónde lo ocultas, en verdad en vez de ser luz, te pones una vestidura a la semejanza del mundo material y así vives, así actúas y así recibes por tus propios hechos?

¿Pero quién de vosotros se levanta a decirme que se conoce como el Todopoderoso y comienza a hacer lo que mi Padre ha heredado a cada uno de vosotros? ¿Quién de vosotros se levanta en Espíritu y Verdad? Mirad, queridos hermanos, como acabo de decirte y recordarte, tengo para darte tanto de vosotros, porque **Yo Soy el pan sin levadura y vosotros también lo eres, pero falta que te aceptes y te purifiques con el agua de vida que eres, limpies el Yo Espíritu y te aceptes en Espíritu y Verdad como el Cristo amor, porque no hay un Dios fuera de vosotros, hermanos, es mi Padre que irradia y vive por los siglos de los siglos es Él que está en vosotros, es el único que, si te convirtieras en la fe, te levantarías como el soldado y batallarías en ti mismo para destruir todo lo que te detiene para creer en el Todopoderoso que es mi Padre en vos.**

Así vengo Yo a recordarte porque siempre te he hablado de esta forma, de la forma que mi Padre te ha hecho, no hablo por fuera, no hablo al cuerpo, hablo de espíritu a espíritu, de hermano a hermano, de existencia en existencia y de verdad en verdad, hablo de ti, hermano, hablo del Padre y hablo de lo hermosos que eres. Hermanos y hermanas, hoy como siempre Yo vengo a recordarte que es el tiempo del cambio verdadero, conviértete en él y vivirás el paraíso, vivirás el reino y conocerás a mi Padre a través de vos mismo. Te tienes que conocer para conocer al Padre. Mirad, hoy busca lo bello por fuera, pero eso es vanidad de vanidades, hermanos, porque todo lo que es de este mundo terrenal aquí se queda. Pero tú, ¿en verdad sabéis convertirte en el Camino para llegar al Padre? ¿Te has desconocido que eres el Camino verdadero para llegar al Padre?

Hermanos, hermanas, hoy y siempre te he dicho y para siempre te he de recordar que eres el Camino, la Verdad y la Vida y eres el Hijo para llegar al Padre, eres el Cristo amor para llegar al Todopoderoso. En el mundo donde Yo irradio y en este momento vengo a irradiar en este cuerpo para vosotros no hay nada de diferencia, hermanos, aquí donde Yo Soy no existe nada de lo que existe y has formado en tu mundo, no existe necesidad que lamentarte a través del cuerpo, no existe también la necesidad de postrarte de cuerpo en cuerpo, no existe tampoco quitar a tu hermano lo que no es tuyo.

Existe la pureza verdadera y existe un Yo Soy que es el Padre Dios a través de cada uno de vosotros, es la existencia en este momento a través de tu hermana agua que tienes enfrente de ti y traes a través de envases. Pero en verdad eres el agua, eres la capsula éter divina del Padre para sanar todo pecado, para sanar toda enfermedad. Porque el enfermo no es el cuerpo, el enfermo eres tú por acreditar irradiaciones que no son tuyas, acreditar una verdad que este tu hermano y la ha formado él y tú vives y circula la misma circulación en ese punto, en este tu mundo que eres tú mismo. Hoy que a través del palabreo y a través de la irradiación, si vienes a buscar el manjar de manjares, la mesa está servida, hermanos, si te vienes a convertir en el pan sin levadura, la mesa está servida, si vienes a convertirte en la copa de éter divino, del agua vida, conviértete en este momento.

Queridos hermanos, vengo a desplazarte tu imagen, vengo a mostrarte lo que es tuyo y cómo eres. Lo de mi Padre vengo Yo a recordarte, hermano. De lo que hoy en día nada más hablas y hablas como tiempos atrás, como actuaste atrás y aquí vienes a mostrarte como el mismo Fariseo de siempre y a través del poder hablas de Mí, dices ser un espíritu y no te conoces, hablas de mi Padre y no lo conoces. Cómo es acreditar tu verdad, hermanos, te ensalzas por fuera para que todos te vean, pero vanidad de vanidad es en tu mundo, porque eso no le agrada a mi Padre. Ensálzate en ti mismo, demuéststrate en ti mismo que eres el cambio verdadero, que eres el amor verdadero, que eres la luz verdadera, que eres la presencia verdadera del Padre y mi Padre que está en lo secreto a través de tus hechos te recompensará en público. Así os te dije en aquel tiempo y así vengo a decirte en este tiempo que es el tiempo del cambio, es el tiempo de apretar bien las sandalias y caminar firme en el verdadero camino que existe en este mundo, ese eres tú, hermano.

Te recuerdo en aquel tiempo cuando te encontré hablando de mi Padre, y decías que mi Padre te mandaba todo castigo, todo sufrimiento y lo que pasaba en tu mirada, en tu existencia, decías que

porque mi Padre así deseaba que pasara, quizás en esta existencia no lo recuerdas, pero cuando os te encontré hablando así te dije, que no juzgaras por juzgar y tú me dijiste, por qué si las cosas pasaban y el todopoderoso te lo enviaba y Yo te dije: Mira, hermano, ¿qué Padre de la tierra en vez de darle un pan a su hijo os le da una piedra?, ¿qué Padre de la tierra le diera a su hijo, en vez de un pez una serpiente? ¿Y qué me respondiste? Que no lo harías. Y Yo os te dije, cuanto más mi Padre que es el amor universal, el que te ha dado la vida para estar en este mundo y hoy mira cómo te pierdes. Así a vosotros les recuerdo para que ya no sigas confundido, para que ya no sigas perdido en este mundo y te conviertas en el Camino verdadero.

Es el tiempo de actuar, es el tiempo de trabajar y mostrarte a ti mismo, porque primero eres tú, a nadie le vas a demostrar más que a ti mismo, a nadie más vas a amar más que a ti mismo, y cuando os te ames y te reconozcas como el amor universal, amarás a tu prójimo como a ti mismo. Mirad, hermano, la palabra amor es única y verdadera, pero tú cómo la has convertido en destrucción, en separación y a través del amor nacen los deseos y ese eres tú. Cuando os te dije que llegaría el tiempo que tus ojos verían cosas y en este tiempo se está dando, nada más fíjate cómo, cuando os te recordé en aquél tiempo que llegaría que el cuerpo con el cuerpo se destruiría. Fijaos muy bien en este tiempo que el mismo hombre destruiría y se destruiría por sí mismo. Y fíjate cómo estás envuelto, vives la misma trayectoria, circulas por el mismo retorno y te conviertes en esto que está pasando, pero tú lo puedes detener sí así te arrodillas a ti mismo y te perdonas de todos tus pecados y dejas de ser pecado y tus pecados serán perdonados. Así les digo a vosotros los presentes y te conviertas en el Todopoderoso y a través de tus hechos, queridos hermanos, mostrar la imagen del Padre a través del cuerpo, sí, a través de tu instrumento ayudar a tu hermano, aquél que te pide le deis del pan sin levadura que eres, aquél que te toque la puerta, ábrele y si lo merece que reciba la voluntad que posa en ti y si tú veis que no lo merece no lo dejes entrar.

Así os recuerdo nuevamente a vosotros, de aquellos dos mil años hasta este momento que vienes en esta mañana de luz, de espíritu a espíritu a platicar contigo mismo, a recordarte contigo mismo y amarte contigo mismo el verdadero amor que mi Padre es a través de vosotros. **Mi Padre te ama, hermano, y Él te sigue esperando por siempre hasta el día que vengas a él como la oveja humilde y como la oveja trabajadora que trabaja en el campo. Eso debes de hacer, hermano, para convertirte en el reino todopoderoso y vivir el gozo del Padre aun estando en este mundo.** Porque aquí es todo, querido hermano, aquí es el infierno, aquí es el paraíso y te digo de esta manera porque todo está en vos, todo eres tú, entonces elige muy bien qué camino vas a caminar y cómo te vas a convertir.

Delante de vosotros estoy en cada conciencia, en cada espíritu y estaré por siempre a como os me llaméis, a como os me pidáis, aunque no me veas, aunque no me sientas, siempre estoy. Pero, te digo. Yo Soy en ti y vos eres en Mí, y a través de Mí, mi Padre es en vos, y a través de vos, mi Padre es en Mí, no hay nada de diferencia, nada más ámame y crea, cree que eres el SER Superior para cambiar todo lo que existe alrededor tuyo y será cambiado en tu vida. Hoy, hermanos y hermanas, hoy es el tiempo de trabajar, aquí tienes mucho por hacer y en este momento Yo en el nombre de mi Padre os te digo, hermano comienza por vos mismo, comienza por ti, porque todo es causa y efecto, hermanos, y todo aquel que trabaje en el nombre de mi Padre, en la Ley de mi Padre, es conmigo.

Queridos hermanos, unifíquense en uno solo, ámense como una sola presencia, que el cuerpo no sea la diferencia, a lo que se dedique tu hermano en el mundo, que no te detenga para distinguirlo, no, si eres el amor, muéstrale el amor a través de ti mismo y que nada sea lo que hoy te detiene para descubrirte lo que es mi Padre a través de vos. Hermanos, hermanas, os te digo, eres el Maestro de Maestros. ¿Y quién niega eso? Y aquél que lo haga no es con mi Padre. Acéptate en esta mañana, en este unguento santo que mi Padre te ha formado, eres todo, eres todo con mi Padre y mi Padre es todo contigo. En verdad ya no pidas, hermano, ya no sigas pidiendo al Padre que te sane de tu enfermedad, porque nunca mi Padre te ha abandonado. Cuando os te dije, ayúdame que Yo os te ayudaré. **En aquel tiempo te lo dije de esta forma, pero hoy te digo, conviértete y Yo estaré entre vosotros, porque Yo Soy el Gran Yo Soy y mi Padre es en Mí y en ti, somos la misma agua que hay**

en este mundo, somos la misma imagen de mi Padre en este mundo. Eres el oxígeno, eres el sol, eres el aire, eres la planta, eres el sereno que te arrulla por las mañanas, eres el aroma que sale de tu hermana flor para el cosmos y el universo, eres el cantar de tus hermanas aves por las mañanas, eres el ungüento que irradia todo este universo, eres la estrella que ilumina por las noches, eres todo lo que mi Padre ha formado a este mundo.

Hermanos, hermanas, con esto te digo lo que es mi Padre en ti y hoy Yo deseo verte, **Yo deseo que te conviertas hoy, porque puedes hacerlo, puedes hacerlo a través del arrepentimiento, a través del perdón, pero esto tienes que ser a través del cambio, tienes que convertirte en el arrepentimiento, tienes que convertirte en el perdón.** Perdónate, hermano, eres tú que tienes que ser para que te conviertas en el SER para hacer la voluntad de mi Padre. Purifícate, hermano, purifícate en el nombre de mi Padre, porque mi Padre habita en lo más interno del Yo Espíritu y ese Yo Espíritu es vida, progreso, crecimiento y eternidad. Eres todo lo que mi Padre es, hermano. Bendito eres en el nombre de mi Padre y acéptate en el nombre de mi Padre y como acabo de decirte, conviértete en esta fe que es la presencia de mi Padre, todo es mi Padre en vos y Yo aún más si así os te convertes.

**Yo Soy el mismo de siempre, aquél que te habló como Abraham, aquél que te habló como Moisés y aquél que estuvo como Cristo Jesús el Nazareno y hoy Soy a través de este cuerpo porque así lo deseas.** Pero si te escudriñaras, si te descubrieras estuviéramos de espíritu a espíritu por la eternidad, no hubiera cansancio, no hubiera tiempo como lo formas tú en esta existencia. Porque todo es formación propia y todo lo formas tú para no caminar, para no dar el primer paso que te lleva al verdadero reino, a la verdadera mansión que mi Padre habita en cada uno de vosotros. Hermanos y hermanas, que te encuentras reunidos, encarnados y desencarnados, es el tiempo del cambio verdadero, acéptate como el Todopoderoso, acéptate como ese Dios Creador y que hoy viene a destruir todo lo que te detiene para llegar al Padre y vienes a convertirte en esta luz verdadera, en este amor verdadero, en esta paciencia verdadera, en esta vida verdadera.

**Todo es voluntad de mi Padre, porque Yo a través de vos vengo a través de este cuerpo, pero si supieras dónde estoy, ESTOY EN TODO EL UNIVERSO, estoy en este momento en todo lo que mi Padre ha hecho, porque esa es voluntad del Padre.** Hermanos, hermanas, ya no esperes tiempo para cambiar y si lo haces, os te digo, libre eres para convertirte donde desees estar, eso es tuyo y tú como Creador lo vives. Pero si creyeras, pero si creyeras en mi Padre Todopoderoso, si creyeras en el amor universal en estos momentos te levantarías y dirías eres nuevo, pero si creyeras, si te convirtieras en su imagen y semejanza, si observaras el cuerpo verdadero de mi Padre en estos momentos a través del Yo Espíritu, si lo descubrieras, si miraras tantito del manto emblanquecido del Padre en vosotros, si vinieras con fe a este punto a arrepentirte de tu pecados y no volverlos a hacer, tus pecados serían perdonados hermanos.

No vengo como juzgador, vengo como lo que acabas de escuchar, como trompeta para despertarte del sueño donde te encuentras, porque Yo Soy la trompeta para ponerte firme en el Camino de mi Padre. Hermanos y hermanas, en esta mañana de luz que vengo Yo a través de este cuerpo a la divina voluntad de mi Padre a través de vosotros, hermano, Yo os vengo a recordarte la bendición de mi Padre que eres. Bendito eres en el nombre de mi Padre, aunque estés fuera del redil eres bendito, eres mi hermano y eres hijo del Padre, porque aún estando fuera del redil, Yo como tu Hermano Mayor, como el Jesús de Jesús Yo te amo, hermano, aunque no estés aquí conmigo Yo te amo, porque Yo Soy el amor universal, porque Yo Soy el alfa y el omega y te amo como tal.

Hermanos, **Yo sigo esperando el día que te aceptes como mi Padre te ha hecho y vengas a Mí a la verdadera unificación de espíritu a espíritu para seguir haciendo la voluntad, ya que tienes ese cuerpecito, ya que tienes ese instrumento para irradiar a todo aquel que te pida, a todo aquél que crea en Mí, sí, hermanos, la palabra creer en Mí es formar al Todopoderoso en cada uno de vosotros, SER UNO, SER UNO, porque UNO ES MI PADRE a delante de vos.** Más claro que el agua que tienes Soy, al recordarte lo bello y hermoso que mi Padre te ha formado. Si ayer no me conociste, es el tiempo de conocerte y conocer al Padre Todopoderoso. Yo así te doy, Yo así te recuerdo, porque eres el pan sin levadura y nuevamente te digo, nuevamente te recuerdo ya no sigas pidiendo.

Hermano, tú que formaste una oración antes de entrar a la verdadera comunión, fijate muy bien cómo te formaste, sigues pidiendo y en verdad te digo ya no lo hagas, si te reconoces como espíritu y te reconoces como la verdadera Ley de mi Padre, ya no pidas, actúa hermano, actúa a través de tus hechos, a través del poder y a través del Todopoderoso que es mi Padre a través de ti como hijo unigénito. Cambia, cambia, hermano, y cambia lo que formas para que seas digno en este mundo terrenal. A vosotros también les digo, hermanos, cambien, cambien de formas y vivan la verdadera vida que mi Padre ha formado en vosotros, la vida del amor, la vida del Todopoderoso que es el Reino Celestial, el Cielo, hermano, el Cielo que ha dado a cada uno de vosotros mi Padre, pero del cielo que te hablo no es el que ves con tus ojos materiales, el Cielo que pronuncié en aquel tiempo es el Cielo iluminante que hay en cada uno de vosotros como hijo, es la presencia divina del Padre en cada uno de vosotros, ese Cielo es tu propio Yo, el Yo Todopoderoso, el que lo puede y lo hace todo.

Hermanos y hermanas, benditos sean en esta mañana y la mesa está servida para todo aquel que se quiera convertir en el pan sin levadura, en el agua de vida, la mesa está servida. Lleva pues de esto a todos tus hermanos que esperan de vosotros y dile quién habita en vosotros, dile quien vive en vosotros y a través de tus hechos muéstrale esta verdad que es tuya, la verdad del Padre, la que siempre ha vivido en cada uno de vosotros como el Gran Yo Soy.

Yo Soy en vos, Yo Soy en cada momento que te mueves a través de tu cuerpo y en cada momento que a través de la irradiación proyectas al espacio, Yo Soy en todo, queridos hermanos. Por eso te recuerdo, cuando te dije y les dije a mis Discípulos, temed a tu Dios, no te dije de mi Padre, sino hablé de ti que siguieras haciendo cosas negativas, porque a través del tiempo vendría el rugir y el crujir de dientes, y hoy a través de parábolas cuando os te dije, de lo que hoy siembras mañana cosecharías. Es lo mismo de aquél tiempo a este tiempo y hoy siembra la semilla del amor en el campo verdadero que eres tú mismo, hermanos, y amor cosecharais, amor recibiréis, porque amor eres.

Queridos hermanos, vengo a aclararte tu duda y ya no sigas confundido en este mundo terrenal a través de la materia, no, si hablas de Mí muéstralo a través de ti con hechos, porque las palabras son como la hoja seca que cae del árbol y tu hermano aire la arrastra y la lleva a diferentes puntos. Más aún ponte firme, firme en el Camino verdadero que eres para mostrar lo que el Padre ha dado a cada uno de vosotros.

*-Sin que la irradiación se interrumpa por la mente del instrumento, el Apóstol Simón Pedro continúa derramando la enseñanza espiritual.*

Hermanos, Soy tu hermano Pedro, Soy tu hermano Emilio o como quieras recordarme entre vosotros. Siempre he deseado el crecimiento entre vosotros y por eso estoy aquí a la voluntad de mi Padre, no mía, hermanos, voluntad de mi Padre siempre es la respuesta que te doy cuando estoy contigo, porque es la única donde nosotros vivimos como espíritus en Él y de Él estamos juntos a su vanguardia, a sus órdenes y a su voluntad. Yo, hermanos, no quiero verles donde os les dejé, no, sino quiero que muestren lo que Yo di a vosotros, hagan hechos, se unifiquen como hermanos y no haya barreras para hacer la voluntad, cuando os te recuerdo que todo aquel que te pida le deis es cuando vengan a ti y te pidan del pan que eres y lo conviertas también en el pan sin levadura. Eso es la Ley de mi Padre, no engañéis a tu hermano que lo vas a curar por su sufrimiento, no, sino le muestre la Verdad digna para la verdadera sanación del espíritu y no del cuerpo. Porque todo es el espíritu y a través de tu cuerpo manifiestas lo que eres y eres libre para hacer lo que tienes que hacer, falta dónde pones el paso. Debes de fijarte muy bien qué camino estás caminando en esta existencia, cuáles son a través del amor verdadero los deseos que proyectas al Cosmos, si es de progreso o es de pobreza, si es de riqueza o es de ambición, si es de progreso, adelante, hermano.

Yo estoy contigo aunque no me veas, aunque no me sientas Yo siempre estoy contigo recordándote que ya no te quedes como estatua parado nada más sin actuar, sin caminar. Hermanos, es el tiempo de hacer lo que ayer te di y lo que hoy te sigo dando, porque aunque ya no tenga Yo cuerpo, Yo

me sigo alimentando del Padre como el pan sin levadura que Soy, así como Yo deseo a vosotros que se alimenten del pan sin levadura, beban del agua de vida y se conviertan en ella, porque así es la Ley de mi Padre.

Hermanos, a través de este cuerpo siempre he estado entre vosotros y a través de tu cuerpo he estado por la eternidad, porque no es menester venir a un cuerpo para que creas en Mí, sino cree en Mí en lo más interno y verás que tan grande es mi Padre a través de vos, cree en Mí, hermano, en lo más interno de tu espíritu y ya no esperes una venida más porque ya estoy contigo, ya estoy contigo por los siglos de los siglos. Mirad, hermano, hermano Asunción Gonzales, ayer te dije que te llamabas Califa, Yo te conozco, hablas por hablar a tu alcance de tu progreso, pero fijaos muy bien, fijaos muy bien cómo proyectas tu palabra, cómo irradas a través de la palabra, nada más hablas lo que otro hace, lo que otro hizo y de ti no he visto nada, te lo digo de espíritu a espíritu y a través de este cuerpo, y cuando tuve el cuerpo de tu hermano Emilio, te lo dije también, ¿te acuerdas?

Mirad, ya no es admirarte de lo que otro hace, sino hoy en este tiempo es hacer lo que tú eres, hermano. Mirad a través de este cuerpo Yo estuve presente también y a través de la irradiación de mi Padre con el nombre de Juan el Bautista, recibiste el bautismo verdadero de espíritu, y dime, hermano, ¿qué has mostrado a mi Padre de tu arrepentimiento de ayer? ¿Qué le has mostrado al Padre Dios? Mirad, hermano, y nuevamente te digo, no te ensalces enfrente de tus hermanos, porque en el momento de actuar serás humillado por tus propios hermanos. En verdad os te digo, hermano, en este tiempo, como acabo de repetirte y recordarte, eres tú el primero, eres tú el que debes de trabajar en ti mismo, eres tú el que debes de crecer en Espíritu, eres tú el que debes purificar tu propia identidad, limpiar tu vestidura, tu verdadero cuerpo que es el Yo Espíritu y cuando lo hagas y muestres el poder del Padre a través de hechos, hermano, mi Padre que está en lo secreto te recompensará en público. Esto está escrito en un libro que hoy en día lo reconoces que es la Sagrada Escritura, pero te digo no todo escrito está, porque lo que hoy vienes a recordar falta por escribir y vosotros tienes la tarea y hoy te digo es el tiempo de trabajar, es el tiempo de hacer en vosotros, porque aquí tienes campo para trabajar, aquí tienes tu presencia divina para comenzar lo de mi Padre.

Primero eres vos y cuando os te descubras y descubras lo grande y maravilloso que mi Padre te ha hecho a su imagen y semejanza, hermanos, comenzarán a trabajar en la Ley de mi Padre, todo es en la Ley de mi Padre y esta Ley cuando os tuve a través de Moisés, mi Padre os les dio a cada uno de vosotros y hoy la has convertido en lo inverso, pero esta es tu Ley, hermano, amarás a tu Dios sobre todas las cosas; amarás a tu prójimo como a ti mismo. En verdad, éstas dos son las primeras y de ellas ni tantito has practicado. Más aún la humanidad bendita la practica a la inversa y mira cómo está la Humanidad y si siguen así, hermanos, si sigue la Humanidad de la misma forma, aún más cosas verás que sucederán, pero no por mi Padre, sino por vosotros mismos. Benditos sean en estos momentos, y os te digo, no te digo adiós ni hasta pronto, sino te digo para siempre, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

YO QUE SOY TU HERMANO VENGO A RECORDARTE QUE ERES EL TODOPODEROSO, QUE ERES EL CRISTO AMOR,

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.